

# **ДУБИК СЕРГЕЙ НИКОЛАЕВИЧ**

## **Советник Президента Российской Федерации**

Родился 4 октября 1963 г. в г. Орехово-Зуево Московской области.

Окончил Военный Краснознаменный институт в 1986 г. Кандидат юридических наук.

В 1981- 1999 гг. проходил службу в органах военной прокуратуры.

В 2000-2001 гг. - генеральный директор ООО «Национальное экспертно-правовое агентство».

В 2001-2005 гг. занимал различные должности в Администрации Президента Российской Федерации: советник аппарата Первого заместителя Руководителя Администрации Президента Российской Федерации, помощник Руководителя Администрации Президента Российской Федерации, заместитель руководителя Секретариата Руководителя Администрации Президента Российской Федерации.

В 2005-2009 гг. - начальник Управления Президента Российской Федерации по вопросам государственной службы.

В 2009-2012 гг. - начальник Управления Президента Российской Федерации по вопросам государственной службы и кадров.

С 2008 г. является членом Комиссии при Президенте Российской Федерации по формированию и подготовке резерва управленческих кадров и Комиссии при Президенте Российской Федерации по вопросам реформирования и развития государственной службы.

В 2009-2012 гг. - представитель Президента Российской Федерации в Высшей квалификационной коллегии судей Российской Федерации.

18 июня 2012 г. назначен советником Президента Российской Федерации. Курирует вопросы международного сотрудничества в области противодействия коррупции.

Является членом Совета при Президенте Российской Федерации по противодействию коррупции и его президиума.

Возглавляет Комиссию по координации деятельности федеральных органов исполнительной власти, иных государственных органов по осуществлению международных договоров Российской Федерации в области противодействия коррупции президиума Совета при Президенте Российской Федерации по противодействию коррупции.

Действительный государственный советник Российской Федерации 1 класса.

Награжден орденом Почета.

Женат, двое детей.

## **DUBIK SERGEY NIKOLAEVICH**

### **Adviser to the President of the Russian Federation**

Born on October 4, 1963 in Orekhovo-Zuevo, Moscow region.

Graduated from the Military Red Banner Institute in 1986. Law PhD.

**1981-1999** – served in the Military Prosecutor’s office.

**2000-2001** – Director General of the Limited Liability Company “National Law Expert Agency”

**2001-2005** – occupied various positions in the Executive Office of the President of the Russian Federation: Counsellor of the Office of the First Deputy Chief of Staff of the Presidential Executive Office; Aid to the Chief of the Staff of the Presidential Executive Office, Deputy Head of Secretariat of the Chief of the Staff of the Presidential Executive Office of the Russian Federation.

**2005-2009** – Chief of the Presidential Civil Service Directorate.

**2009-2012** – Chief of the Presidential Civil Service and Personnel Directorate.

**Since 2008** has been a member of the Presidential Commission for Federal Pool of High Potential Manager and of the Presidential Commission for Reform and Development of the Civil Service.

**2009-2012** – Representative of the President of the Russian Federation in the Supreme Qualification Board of Judges.

**On June 18, 2012** was appointed to the position of Adviser to the President of the Russian Federation, being in charge of international anti-corruption cooperation.

Member of the Presidential Council for Countering Corruption and its Presidium.

Head of the Commission for Coordination of Activities of the Federal Executive Authorities and Other State Bodies in Implementing the Russian Federation’s International Treaties on Countering Corruption, which is functioning under the auspices of the Presidium of the Presidential Council for Countering Corruption.

First Class State Counsellor of the Russian Federation.

Awarded with Order of Honour.

Married, has two children.